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6月我国减持美国国债240亿

根据美国财政部16日晚间发布的TIC

(国际资本流动)报告显示，6月份我国减持

美国国债240亿美元，减持规模位列今年

第二。这样算来，截至6月底，我国共计持

有美国国债8437亿美元，仍为美国第一大

债主。

数据显示，自去年10月开始，中国一

直处于减持美国国债的通道中，今年3月

和4月，中国开始增持美国国债。今年5

月，中国进行了今年规模最大的一次减

持，减持规模为325亿美元。 高晨

我省一企业入选中国新能源企业30强

昨日，从在无锡举行的第二届中国新

能源大会上了解到，首届“中国新能源企

业30强”正式揭晓，合肥阳光电源有限公

司榜上有名，这也是我省唯一一家上榜企

业。

据组委会介绍，从企业性质来看，此

次入选的有7家国有企业、5家央企和18

家民营企业；从行业来看，有12家太阳能、

8家风能、4家新能源综合性集团、3家汽车

新能源动力企业、2家核能和1家生物质能

企业。合肥阳光电源有限公司是中国最

大的逆变器生产商，技术水平处于国内领

先地位，拥有逆变器行业国内唯一的自主

创新技术，为解决光伏和风电并网提供了

关键性解决方案。

实习生程龙杰 记者 宛月琴

前7月我省进出口129.5亿美元

据海关统计，2010年 1-7月安徽省外

贸进出口总值 129.5亿美元，居全国第 14

位，与去年同期相比（下同）增长57.6%。

其中进口 63.8 亿美元，增长 84.6%；出口

65.7亿美元，增长38.0%。全省外贸进出

口、进口、出口增幅分别高于全国平均增

幅16.7、37.4和2.4个百分点。7月当月，安

徽省外贸进出口总值 20.5 亿美元，增长

52.8%。其中出口11.3亿美元，增长46.9%，

创下今年以来单月出口最高值。

何关轩 记者樊立慧

兼并重组并不意味定“娃娃亲”

我省日前出台了《钢铁产业调整和振

兴规划》实施方案，鼓励大型企业集团积

极参与跨地区、跨行业、跨所有制兼并重

组或建立战略联盟，提高产业集中度。这

是否意味着我省钢铁产业将出现一些“巨

无霸”的大企业？省经信委有关负责人表

示，安徽尚无打造行业“巨无霸”的基础，

而政府推进产业兼并重组也不意味着随

意定下“娃娃亲”。

据了解，马钢集团与淮北矿业集团、

皖北矿业集团以互相参股、合资合作等方

式，建立以资产为纽带的战略联盟，促进

钢铁与煤炭等产业的联营，提高企业抗风

险的能力；马钢股份、新兴铸管等优势企

业，通过兼并、参股等方式，加大省内资源

的控制，开发利用共生、低品位、难选冶的

褐铁矿、高磷铁矿、菱铁矿等选冶技术，提

高钢铁产业铁矿石自给能力。经过兼并

重组、技术改造、淘汰落后产能等措施，安

徽钢铁产业结构调整取得较好成效，上半

年实现增加值、总产值分别为256.09亿元

和 875.47 亿 元 ，同 比 增 长 24.73% 和

47.51%。

对此，省经信委产业处有关负责人在

接受记者采访时表示，目前的产业重组合

并不局限于钢铁产业，汽车行业等也有调

整，如江淮与安驰的合并。但从目前的情

况来看，政府会根据省情以及企业自身的

具体情况，以市场为导向，尤其重视企业

的意向，企业有意向，再进行企业调整的

相关指导，毕竟规划的内核不是在定“娃

娃亲”。企业间的重组是市场优化资源的

有效方式，一开始是“做减法”，之后将会

是企业运行时规模更大，促进经济快速发

展。 实习生程龙杰 记者 宛月琴

EO行踪CC 高端商业青睐安徽

路易威登要来合肥啦！

近日，在“2010贡献中国高峰会议”

上，万达集团董事长王健林就民营企业

的生存之道阐述了自己的观点。王健林

建议民营企业在找准定位的同时低调做

事，在生产模式上向劳动密集型产业靠

拢，并注意避免与国有企业展开竞争。

“民营企业心态要好，不要跟占垄断

地位的国有企业去竞争，挣大钱的心态

是不好的。找国有企业不愿意做或者竞

争能力不强的行业做，这就是今后我们

的发展空间。”

王健林
民企心态要好，别指望挣大钱

任志强
“我都从了，你们也从了吧”

GG 关注

1至7月我国实际使用外资583.54亿美元
商务部新闻发言人姚坚17日在月度新闻发布会上说，今年1至7月我国实际使用外资583.54亿

美元，同比增长20.65%。7月份当月实际使用外资69.24亿美元，同比增长29.2%。

“我都‘从了’，你们也‘从了’吧。”华

远总裁任志强近日在博鳌房地产论坛上

调侃了一句。

8月16日，中房信集团提供给记者最

新的一组数据显示，上海目前已有十余

个楼盘以周边房价七五折乃至更低的价

格销售，同时在杭州也有楼盘大幅度降

价促销。

目前，从20多家房地产公司公布的

半年财报可见，各家公司目前的现金情

况完全可应付公司的短期债务，甚至将

销售目标下调至原来的八成后，依然“不

差钱”。既不缺钱，开发商为何还要降价

促销？一家开发商公共事务关系部负责

人表示，“这是为了业绩”。另一种解释

是开发商只有降价销售，才可能不出台

更严厉的调控措施。

星报讯（记者 樊立慧） 8月 14日上

午，省委常委、合肥市委书记孙金龙在市政

务中心会见了法国路易威登集团中国区总

裁施安德和中国银泰投资有限公司董事长

沈国军一行。路易威登也就是我们大家熟

悉的LV，他们将落户在合肥银泰百货。

记者了解到，享有世界顶级品牌盛誉的

路易威登集团，于 1854 年成立于法国巴

黎。目前，路易威登集团在北京、上海、成

都、大连等国内26个城市共经营35家专卖

店。

中国银泰投资有限公司是一家以零售

业、房地产业、资源产业三大核心产业为龙

头的全国性大型投资集团，也是一家国际化

战略投资企业，与国内外数百家客商建立了

长期稳固的业务关系。合肥银泰中心项目

是集大型shopping mall、写字楼、酒店、公

寓于一体的大型城市综合体，项目已于今年

8月11日封顶。

会见中，孙金龙介绍，合肥进入了一个

加速崛起、跨越赶超的新阶段。在加快合肥

建设与发展的过程中，合肥始终秉持大开放

的理念，在做好工业化、城市化两篇大文章

的同时，把新型业态建设和城市功能开发作

为发展现代服务业的重要内容，予以重点鼓

励、支持。路易威登集团来肥发展，眼光很

“独到”，我们非常欢迎，也期待着更多高端

业态入驻合肥。

施安德简要介绍路易威登集团有着150

多年的历史，18年前进入中国市场，路易威

登集团非常看好合肥，非常高兴有机会在这

里发展。一直以来，路易威登集团坚持做自

己的品牌，每到一地发展，都实行全程管

理。我们将在合肥打造最好的营业网点，其

水准等同巴黎，相信一定能够获得很好的发

展，并为合肥的市场繁荣作出自己的贡献。

沈国军说，近年来，合肥的经济社会发

展很快，城市建设的力度很大，城市管理的

水平很高。同时，合肥更是一个消费潜力很

大的城市，有着越来越强的购买力。我们将

以与国内外一流商家合作为新的起点，全力

以赴打造安徽最高端、最有品位的项目。

BB 本地


